

**Erziehungsdepartement, 290 Jugend, Familie und Sport, 347 Abschreibung
Kleininvestitionen (Mobile Beleuchtung für Sportplätze im Kanton Basel-Stadt)**

24.5538.01

Erhöhung Budget um Fr. 9'000

Begründung:

Das vorliegende Budgetpostulat befasst sich mit der Notwendigkeit einer Investition in mobile Beleuchtung für Sportplätze im Kanton Basel-Stadt. Die Beleuchtung würde die Nutzungsmöglichkeiten der Plätze während der dunklen Jahreszeit massiv erweitern und käme somit der gesamten Bevölkerung zugute.

Gerade im Hinblick auf die Fussball-Europameisterschaft der Damen im Jahr 2025 ist es essenziell, optimale Trainingsbedingungen auch für den Breitensport zu gewährleisten.

Durch die Beleuchtung von zwei ganzen Feldern hätten rund 2000 zusätzlichen Spielerinnen und Spielern im Wintersemester die Möglichkeit, ihrem Sport nachzugehen. Bei einer Kapazität von 60 Personen pro Schicht und drei Schichten pro Tag an fünf Wochentagen liessen sich so bis zu 1800 Nutzungen auf zwei zusätzlichen Feldern realisieren. Der Soccer Court würde mit seinen Abendfenstern zusätzlich Platz für konservative 200 weitere sportbegeisterte Personen bieten.

Vorteile mobiler Beleuchtung:

Flexibilität: Die Beleuchtung kann je nach Bedarf auf verschiedenen Plätzen eingesetzt werden.

Nachhaltigkeit: Moderne LED-Technik ermöglicht einen energieeffizienten Betrieb.

Förderung des Breitensports: Gerade in den Wintermonaten sinkt die sportliche Aktivität. Die Beleuchtungsanlagen würden dem entgegenwirken und die Gesundheit der Bevölkerung fördern.

Attraktivitätssteigerung: Basel-Stadt würde als Kanton mit einer modernen und attraktiven Sportinfrastruktur wahrgenommen werden.

Kosten: Für die Anschaffung und Installation der mobilen Beleuchtungsanlagen wird ein Betrag von CHF 90'000.- beantragt.

Zusammenfassung: Die Anschaffung mobiler Beleuchtung für Sportplätze ist eine zukunftsorientierte Investition in die Gesundheit und das Wohlbefinden der Bevölkerung. Mit der Fussball-EM 2025 steht zudem ein Grossereignis bevor, das durch eine optimale Infrastruktur einen nachhaltigen positiven Effekt auf den Sport im Kanton haben wird.

Der Antragsteller beantragt das Konto 333 - Abschreibung Kleininvestitionen um CHF 9'000.- pro Jahr für 10 Jahre (Beschaffungskosten der Anlage von CHF 90'000.-) für die Anschaffung und Installation mobiler Beleuchtungsanlagen für die Sportplätze zu ändern.

Olivier Battaglia